

Autoridades de educación detallan avances para la mejora de infraestructura de los establecimientos del SLEP Valparaíso

Durante la tarde del lunes 7 de octubre, el director suplente del Servicio Local de Educación Pública, Pablo Mecklenburg, junto al seremi de Educación de la región, Juan Pablo Álvarez, se reunieron nuevamente en una mesa ampliada de trabajo con el Comité Directivo del Consejo Local y los distintos gremios y asociaciones del territorio.

El encuentro tuvo el propósito de hacer la entrega formal de un documento que busca responder al petitorio entregado por el Colegio de Profesores regional y resolver las dudas de las gestiones del SLEP Valparaíso en diferentes materias, con la intención que las comunidades educativas puedan tomar decisiones informadas sobre lo que pasa en cada establecimiento.

Anuncio Patrocinado

Esta acción es una gestión que va en la línea establecida por la nueva Dirección Ejecutiva del Servicio, en que se reconoce la importancia de la colaboración y el diálogo, estableciéndose nuevos espacios de encuentro con las comunidades educativas y mesas de trabajo con los actores del territorio.

“Hemos preparado un informe sobre la gestión del SLEP durante este año y entregarlo, cosa que no se había hecho nunca, transparentamos más información el día de ayer, que todo lo que se ha hecho durante el funcionamiento del Servicio”, explicó Pablo Mecklenburg, director ejecutivo suplente de SLEP de Valparaíso.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Medidas implementadas e inversión para infraestructura escolar

Por su parte el seremi de Educación Juan Pablo Álvarez indicó que “nos reunimos para entregar mayor y mejor información, en miras, en primer lugar, de la transparencia necesaria para poder construir confianzas y también para ver cómo vamos monitoreando los compromisos que hemos sostenido tanto desde el servicio local, en colaboración con la Seremi de Educación, respecto al avance en materia de infraestructura”.

La autoridad regional destacó que “estamos convencidos de que impulsando un proceso transparente, colaborativo y colectivo podremos atender el enorme desafío que tenemos en Valparaíso”.

Tras el lamentable accidente ocurrido en el Liceo María Franck de Mac-Dougall, el Servicio Local de Educación Pública y el Ministerio de Educación implementaron diversas medidas para apoyar a la comunidad educativa y garantizar la seguridad en el establecimiento. Entre estas acciones, se incluye la provisión de apoyo socioemocional a estudiantes y personal con profesionales de los servicios públicos de la zona y el IST.

Junto con lo anterior se está entregando información detallada sobre las condiciones de infraestructura, estudio que estará resuelto esta semana y que será la base para la

Autoridades de educación detallan avances para la mejora de infraestructura de los establecimientos del SLEP Valparaíso

destinación de nuevos recursos para la mejora en los establecimientos educacionales.

Sobre esta materia, es importante mencionar que durante este año se gestionó un significativo aporte de recursos a través de la Dirección Nacional de Educación Pública. En una primera instancia, se otorgaron fondos por \$1.099 millones, y posteriormente, se sumaron otros \$1.274 millones, complementados por un suplemento adicional de \$489 millones, que reforzó esta segunda entrega de emergencia.

Sumado a ello, en septiembre y tras un intenso trabajo para la obtención de recursos adicionales, se logró avanzar junto a la Gobernación Regional en una inversión de \$1.943 millones, destinados a proyectos de conservación en cuatro establecimientos educacionales, incluido el Liceo Eduardo de la Barra.

Por otro lado, el pasado jueves 26 de septiembre, se anunció el inicio de un convenio de programación junto a la Gobernación Regional, cuyo objetivo es coordinar y ejecutar proyectos de infraestructura que mejoren las condiciones de los establecimientos educacionales. Este convenio busca optimizar los recursos disponibles y establecer prioridades claras, de manera que se puedan abordar las necesidades más urgentes y avanzar hacia una educación pública de calidad en la región.

Respecto a las responsabilidades tras el accidente ocurrido en el Liceo María Franck de Mac-Dougall, se iniciaron investigaciones sumarias para esclarecer sus circunstancias. Desde el primer momento, las autoridades del Ministerio de Educación han trabajado de manera coordinada con el Servicio Local para llevar a cabo estas indagaciones, las que se abordarán desde dos fiscalías diferentes, con el objetivo de adoptar las medidas necesarias y evitar la recurrencia de incidentes similares en el futuro.

y tú, ¿qué opinas?